



FCC REFORZARÁ EL PUERTO FLUVIAL DE VIENA

Madrid, 21 de febrero de 2008. ALPINE, filial austriaca de FCC, ha ganado el concurso para llevar a cabo las obras del nuevo cerramiento del puerto fluvial de Viena, que quedará totalmente protegido y podrá soportar las crecidas del Danubio. El importe del proyecto asciende a 15 millones de euros.

La obra consiste en la construcción de una nueva compuerta de 13,5 metros de altura y 26,5 de anchura, que se instalará en la zona del puente de Freudenu. Los trabajos se realizarán tanto por el lado del dique como por el lado del canal del Danubio y se acometerán medidas de impermeabilización hasta una profundidad de 32 metros.

ALPINE construirá también una estación de bombeo por si se produjera un incremento del flujo de las aguas subterráneas, debido a fuertes precipitaciones o grandes riadas, con el fin de hacer frente a las consecuencias de un posible aumento del nivel de agua, incluso con la compuerta cerrada.

Las obras estarán acabadas a finales de 2010, manteniéndose durante toda el tiempo el tráfico de barcos.

El Grupo ALPINE trabaja en todo el mundo. Con un volumen de construcción de 3.300 millones de euros, aproximadamente, y cerca de 14.300 empleados, ALPINE es el segundo grupo de construcción de Austria. En 2007 ALPINE firmó contratos por valor de más de más de 3.000 millones de euros. El año pasado FCC adquirió el 80% de su capital, dentro del Plan Estratégico 2005-2008, impulsado por su primera accionista, Esther Koplowitz.

